
 

みんなが朝から晩まで合宿のようにがんばったので，しっかりと結果が出ました。本当に一年間ありがとう。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

聖マリアンナ医科大学（医・医） 

金沢医科大学（医・医）に合格しまし

た！《複数年通った他塾からミリカ

に移り，見事医学部に合格!!》 

関西大学高等部卒・I 君 

僕は理科が大得意で、英語と数学

が得意ではありませんでした。僕は

ミリカに 1 年しか居ませんでした

が、1 年で得意な科目のアラをしら

み潰しで見つけて改善し、不得意な

科目をボーダーラインのギリギリの

ところまで持っていきました。勉強

法としては、不得意な科目はもちろ

んのこと、得意な科目であっても“で

きるだろう”という気にならずに謙

虚に基礎から見つめ直すことが必要

です。僕は物理が得意でしたが、謙虚

に勉強してテスト結果の波をなくす

ことに成功しました。受動的にでは

なく、能動的に学習すれば合格は間

違いありません。プロ講師による個

別指導もミリカ医専の素晴らしい魅

力です。ありがとうございました。 

《合格の勝因：武器（得意科目）を磨

いて弱点を凡人にまでする！》 

和歌山県立医科大学・関西医科大学・

大阪医科大学《すべて医学部医学科》

に合格しました！《他塾から移り見

事，国公立大医学部に合格！》 

清風高校卒・U 君 

私は二浪目にミリカ予備校にお世

話になりました。現役、一浪の時は基

本的に私立の医学部を目標にしてお

り、三年目は国公立を視野に入れて

センター試験の対策を始めました。

ミリカ予備校の医専は一浪目の時に

通っていた予備校に比べて自由な雰

囲気であったため、自身で計画を立

てて集中して取り組むことができた

と思います。自分で何が足りないの

かをしっかり把握し、それを踏まえ

て勉強しました。そのおかげもあり

今までやってこなかった国語や世界

史の成績を順調に上げることができ

ました。また主要教科である数学、英

語、理科は優秀な先生方による、より

理解力が深まる授業のおかげで興味

を持って勉強することができまし

た。 

 

《合格の勝因：自分で考えて勉強で

きたこと》 

聖マリアンナ医科大学（医・医） 

東邦大学（医・医）に合格しました！ 

《ミリカに一年間通い見事医学部に

合格！》高槻高校卒・H君 

はっきり言って浪人は地獄であ

る。私はクラブに生徒会にと今まで

多くのことをこなしてきたが、ここ

までしんどいことはなかったと感じ

る。現役で通るならば、それに越した

ことはない。ただ、医学部に限って言

えば、浪人をせざるを得ない者が多

いと思う。しかし、浪人前提で受験に

挑む者が最終的に受かるであろう

か、いや受かるはずがない。厳しいよ

うであるが、その実、受験というもの

は受かると信じた者のみが勝者とな

るのである。だから現役を第一で考

えて欲しい。むろん、浪人を決意し当

塾の門を叩いたのなら一年で決める

覚悟で挑んで欲しい。講師を信じ、ミ

リカを信じ、自分を信じて栄冠をつ

かみとって欲しい。 

《合格の勝因：ひとつ自分の心の支

えとなるような強い言葉（私なら『自

分を信じることが自信になる』など）

を持って下さい。》 

関西医科大学（医・医）・兵庫医科大

学（医・医）・福岡大学（医・医）近

畿大学（薬・薬）に現役で合格しまし

た！  

奈良学園登美ヶ丘高校卒・H さん 

 受験に必要な細かい知識や本質的

な理解や考え方が学べる先生方の授

業はとても役立ちました。また、受験

校の決定、勉強に関するアドバイス

などその他、様々な相談に乗って下

さってありがとうございました。と

ても心強かったです。 

 受験生の皆さんへ、体調管理、しっ

かりと睡眠をとる、適度に休憩をと

る、自分の弱点ノートを作る、受験校

が多い人はメモ帳に各大学の傾向を

メモして試験前にそれを見て思い出

せるようにしておく、過去問ばかり

解いて知識や考え方が抜けないよう

に復習をちゃんとする等々、やって

よかったかなと今年思ったことで

す。よいと思ったら適当に試してみ

て下さい。応援しています。頑張って

下さい。 

 

《合格の勝因：・授業後忘れないうち

に復習して定着を図ること・基礎固

めをしっかりやる・大学の問題傾向

を掴んで戦略を立て合格点を狙いに

行く・自分の苦手を知る・時間配分を

ちゃんとする・試験期間は周りをあ

まり気にしない・落ち着いて取り組

む》 

 

国立･新潟大学（医・医）・大阪医科大

学・関西医科大学（すべて医学部･医

学科）に合格しました！感激です！ 

クラーク記念国際高校卒・N さん 

 合格のカギは、授業と自習と先生

方との距離であると思います。ミリ

カ医専では、授業のコマ数が大手の

予備校と比べると少ないです。しか

し、大手の予備校のように予習、復習

に追われることなく、予習・復習と並

行して、自習をすることができるの

で、授業で基礎を固め、自習時間に問

題集で応用力を高めることが出来ま

した。また、先生と生徒との距離が近

いため、気になることやわからない

ことを直ぐに質問することが出来ま

した。 

 入塾当初は、私立専願でしたが、最

終的には国立大学医学部医学科に合

格出来ました。本当に先生方一年間

ありがとうございました。 

 

《合格の勝因：量を追ってから質を

追う》 

 

国立・岡山大学(医)・大阪医科大学

(医)・関西医科大学(医)に合格しまし

た！ 

高校卒・Y くん 

ミリカ医専は他の大手の予備校と違

い自習時間がとても多く、自分の学

習スペースがもらえることでストレ

スない静かな環境で勉強できまし

た。自分の苦手な分野から取り組み、

同じ問題集を繰り返すことで確実に

成績が上がっていきました。他塾で

も人気な講師が個別指導して下さ

り、特に化学が一番伸びました。当

初、化学はすごく苦手意識がありま

したが、いまではどのような問題に

も対応できます。こんなにも多くの

合格を貰えたのは講師の先生やチュ

ーターの支えがあったからだと思い

ます。本当にミリカに出会えてよか

ったです。 

 

 

ミリカよりひとこと 

ミリカ医専の生徒は，国公立大学の

医学部に合格することが多いのです

が，マーク模試で 9 割近い点数を取

れるようになる必要があります。彼

らは朝から晩まで本当に集中して勉

強してくれています。自信のある人

には，国公立大学・医学部受験を目指

せるカリキュラムを組ませていただ

きます。 

医学部･医学科の合格者の声 

Create PC
タイプライタ
大阪,京都府医学受験専門予備校,塾・TOPページへ戻る

https://xn--0kq33cz5c8wmkwa954cyh9d3xh.myrica.co.jp/

